

3

2015 March

ぴらたんニュース

もっと京都が
面白くなります！
京style

「雛人形」

三寒四温、寒さも落ち着き、ようやく春の日差しを感じる穏やかな日もあるようになってきました。3月に入るとすぐに「桃の節句」です。桃の節句にもその土地の様々な習わしがあると思います。京都ではひな人形の男雛は向かって右に女雛は左に飾ります。これはもともと帝など偉人は南向きに座わるとされ、その場合の日の出の方(東つまり右)が上座、日の沈む方(西つまり左)が下座というところから、上座に男雛を下座に女雛を飾ります。又、陰陽道でも東は陽すなわち男性を表し、西は陰すなわち女性を表すとされています。言うまでもなく、左近の桜と左大臣は向かって右に、右近の橘と右大臣は向かって左に置きます。これで右大臣の方が左大臣より偉いという事になりますね。



京都は市内の中心に御所があり(現在よりも西)その中心から羅城門に向かって朱雀大路がありました。そのメインストリートを挟んで向かって右を左京、左を右京と呼ぶのも御所から見ての右左なのです。五山の送り火の大文字もこれにあてはまります。その後、明治になって日本に入ってきた国際儀礼では向かって右が上位で、関東の方はそれに従って雛飾りは左右反対になっています。今では右のほうが優れているという意味合いのほうが多くなり、言葉でも「右に出るものはいない」「右腕になる」「右にならう」など、右が優れているという意味のものや、「左前」「左遷」など左が劣るという意味の言葉などもあります。こんなことでも時代や歴史の流れを感じる事が出来ます。



HIRAIWA



私たちは皆様と共に
成長していけることを
願っています。



学校の象徴に欠かせない **学校旗**

消防団の士気に欠かせない **消防団旗**

勝利の証に欠かせない **優勝旗**

効果のあるPRグッズの定番は **オリジナルのぼり旗**

イメージUP 戦略グッズの定番は **オリジナルピンバッジ**

地域のお祭りに大活躍する **祭裃**

印旗・横断幕 腕章&タスキ 神社仏閣幕

今すぐ
アクセス!

京都 平岩

株式会社 平岩

〒604-0907 京都市中京区河原町通竹屋町上ル

TEL 075-222-1041

*配信停止をご希望の方はお手数ですが、弊社まで「配信停止」とご記入いただきご返信ください。